

#FELIPEDELAMATA
**PRESENTA
SU LIBRO**

● El magistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Felipe de la Mata Pizaña, cuestionó los resultados electorales del año 2006.

En el marco de la Feria Internacional del Libro de Monterrey y al presentar su primera novela *Las Heridas*, recordó que en ese año trabajaba ya en

el Tribunal Electoral y vio cómo, sorprendentemente, "la Sala Superior no abrió los paquetes electorales y no hizo el recuento respectivo con la consecuencia de que nunca sabremos en realidad, quién ganó la elección".

De la Mata enfatizó que se podrán decir miles de razones a favor o en contra, "pero de que nunca se sabrá, porque además después de eso se destruyeron los paquetes".

Afirmó que con esta, su primera novela, quiere expresar a los jóvenes que hay que trabajar juntos, en unidad, para que nunca jamás ese México vuelva a repetirse. **REDACCIÓN**



**LO QUE
CONSIDERA**

● La política de los años ochenta, le recordaba la política de una monarquía.

**EN LA FIL
DE MON-
TERREY**

● Confió en no olvidar nuestra esencia mexicana y pluricultural.

